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栂98～1999年度クラブロ標 ふ 心 と心のふれあい ″ (HEART TO HEART)

SAA委 員会 大 松誠二  ・ 奥様…遠藤真子様 ・藤本正子様 ・伊藤保子様

北村操様・須藤トメ子様 戸 tB晴箕様

海野幸江様 福 島すみれ様 田 島掌夫様◎点鐘              会 長 杉 田 胡

◎ロータリーソング 『我等の生業』

ソングリーター 吉 沢 洋 景

◎お客様紹介

多摩東A分 区ガバナー補佐

多磨東A分 区幹事

岡山面高RC

◎会務報告

1 第 11回理事会本日開催しました。

事会報告と一緒にまとめます。

2 本 日はR12750地区多磨東分区、

と宮本分区幹事の公式訪岡です。

◎幹事報告

会長 杉 口 就

日中 賃 様

宮本 誠 様

推原裕二様

会長 杉 田  誠

内容は2/24の理

田中ガバナー補佐

◎次年度会長報告 次年度会長 海 野 栄 ―

1 来 年度被選理事会の開催連絡。

◇委員会報告◇

◎結婚記念日と誕生日祝い     親 睦活動香員会

結婚記念B…遠藤立一会員、宿院会員
・会員誕生F…足立会員、横倉会員

◎出席報告 出席委員会委員長 村 上 久

会員総数 出席義務者 出席者 出席率

49名 48名 39名 87 50ヽ

2/3   訂 正出席率 895醐

1/27 最 終訂正出席票 9149恥

欠席…萩生回茂夫、藤本吉文、伊神稔、小泉博、小城音員

中山恒武、杉山英巳、回畑博、高野範城

メークアップ…中山恒武 2/9鉾 田RC

高野範城 2/9東 京多障RC

杉山芙巳 2ん 東京多藤RC

◎ニコニコBOX    親 産活動委員会 津 守 弘 範

杉日 誠  … 田中様、宮本様公式訪間ようこそ。

佐伯 和 療…田中ガバナー補佐、宮本分区幹事ようこそ。

田中 賛  … こんにちは。

遠藤 二 郎…田中ガバナー補佐、宮本分区幹事ようこそ。

大熊 寿 夫…高橋さんのイニシエーション案しみです。

津守 弘 範…高橘さんのスピーチ楽しみにしています。

幹事 佐 伯 和 度

1 会 員名簿の欲しい方は回覧にOを。

2 東 京昭島RCの10周年記念のご案内が来ております。

3 国 際フェスタinTAMA99の パンフレット配布。



1 先 日多摩ニュータウンタイムズに取材 していただい

た留学生の記事が、2/15号に掲載されます。

2 2/14国際フェスタinT AMAの お知らせ.

◎広報委員会

◎ブログラム委員会

委員長 森 日 舞 子

委員長 福 田 寿 夫

高橋 正 晴

関岡 俊 二…高橘さんのお話楽しみです。

海野 栄 一 …高橋さんのスピーチ楽しみにしています。

高橋 正 晴…今日はイニシエーションスピーチさせてい

ただきます。よろしくお願いします。

森口 舞 子…1月の誕生祝いの素敵な花瓶をありがとう

ございました。お礼が遅くなりごめんなさい。

杉野志保子…運動不足とは思つていましたが、最近チェ

ックした体力年齢にびっくり。

北村 幸 彦…5日、 6日 ファティを連れて、管平でスキ

ーを楽しんできました。

足立漕二郎ヽ家内共 誕々生日祝いわりがとうごさいます。

福島 達 也…リレートークまだの方、お願いします。

本国の合計 金 27,000円1累計925)616円}

ことです。山は小学校から、スキーは中学からやりまし

た。高校は男子校で、自称硬派です。事務局の西川さん

の息子さんと同じところです。高校時代は山ばかり登っ

ていました。丹沢での 「歩荷Jや 冬の金峰山で枕にした

ポリタンクの水が凍り、凍り枕で寝ていたことなど'p象

に強く残つています。

大学の付属高校でしたので、大学受験のための勉強は

しなくてよく、好きなことをやつていればいい学校でし

た。隣のクラスには元社会党の書記長をしていた赤松君、

また、「海がなしているJの 常宙君がおりました。とも

かく自由な学校でした。高校時代がその後に大きく影響

していると思います。高校の先生の言葉で今も心に残つ

ている言葉があります。それは、「点にならない勉強し

ろ」「疑問符を2回つけなさい」というものです。

それは会社に入つて、会議などでも実践しております。

大学では1年から2年になる19才の2月から5月の3

ヶ月間、ヨーロッパにシベリア鉄道経由で一人旅をしま

した。横浜からナホトカ号、バイカル号に乗りました。

そしてユーレイルパスも利用しました。駅で寝たりした

楽しい旅でした。

大学では「早大山の会Jのほか 「フランス文化研究会」

に入つておりました。こちらは飲んで議論しているだけ

でした。出の方はよく登つていました。こちらでも福田

さんや西)さ んなど山好きの方がいて嬉しいです。一番

長い山行きは、2年の時の山行きです。富山側から立山

剣―薬師―高下一三倶蓮華―北上―魔島槍―白馬岳。21

日間50の出頂に登りました。この時は5キロ渡せました。

その後、利尻富士、九州の九重など大小250の山に登り

ました。特に思い出深いのは、北岳から見た富士山の大

きさです。下から見た富士山よりずつと大きく見えまし

た。これは偉大な人は自分が上になる程相手の偉大さが

わかることと同じではないでしょうか。昭和46年4月オ

ープン前の京=プ ラザホテルに入社しました。選んだ理

由は高いところが好き 新 宿が好き、そして通うのが近

かつたからです。

昭和46年5月 に姉が嫁ぎ、 7月 に父が58才でなくな

りました。数ヶ月で4人家族が2人になってしまいまし

た。そのころ毎年、山の仲間で8月上旬に上高地の横尾

にある大きな木の下の決まった場所にテントをはってい

ました。父が死んだばかりで、母一人を残していくのも

可哀想なので、姪の小学生と一緒に、母も連れて上高地

へ行きました。父も山が好きだつたので、父の戒名を書

いた紙を持って、山頂へ登り、ほこらにそっと入れさせ

てもらいました。今も入つているのではないかと思いま

1 2/24の夜同例会は稲城市の民謡クラブの皆様をお迎

えして、民謡と津軽三味線の演奏を披露していただ

きます。

◎イニシエーションスピーテ

とりたててお話しできるほどの過去を持つているわけ

ではありません。ご指名をいただきましたのでお話しさ

せていただきます。

昨年六月末から、京エプラザホテル多摩に参りまして、

グリーンRCに 入会させていただき公私ともにお世話に

なっております。本当にありがとうございます。

営業的には苦しんでいますが、現在の多麟ライフには

満足しています。

私は昭和23年9月 13日杉並区阿佐ヶ谷で生まれ、血

液型A方 、乙女座、一つ上の姉が一人います。

趣味は出とスキーと旅行と、 お いしいものを食べる



私は病気はほとんどしないんですが、骨折は多いです。

25才の時スキーで足首剥離骨折、28才で機関節壊部侍

折などです。

その後57年から5年間福岡営業所長を務めました。そ

ちらでもたくさん的に登りました。

今私には息子が二人いて出にも連れていきましたけれ

ど、二人ともバスケットに夢中です。これは中学高校で

バスクをしていた女房の影響だと思います。

私が社長秘書をしていたときの社長の 「ねあか、のび

のび、へこたれす」という言葉をその後もモットーにし

ております。

よく 「医者と弁護士とホテルマンを知っていれば公私

ともに何とかなるJと 申します。どうでご利用下さい。

多産は大変良い所で大いに気に入つて、楽しんでいま

す。これからもどうぞよろしくお願いします。

◎点釜 会長 杉 田 誠

*ネ 第2750地区多摩 3分 区合同 lM*来

(2/17日 例会の振替)

京=プ ラザホテル新宿南館5Fヨ ンヨードボードルーム

◎参加クラブ紹介 ガバナー編佐 利 徳要次様

多摩宝A分区のクラフ紹介をされる日中費ガバナー描と

出席委員会委員長 村 上

会員総数 出席義務者 出席者 出席率

49拓 48名 29名 64 58鴨

2/10   訂 正出席率 895跡

2/3 最 終訂正出席率 8958“

◎米山奨学会より1000万円達成表彰  当 クラブ受賞

◎基調講演 「新世代は今なにを」

講師 高橋 史朗1明堅大学教授|

◎パネルディスカッション

「21世紀を担う新世代について」

当クラブから宮本分区幹事がバネツストとして参加

瓦1
Ⅲ

◎懇親会 エミネンスホール於

◎閉会久痛…足立潤三郎、赤尾恭雄、遠藤二郎、遠藤立一

藤本音文、福島達也、捨垣 昭 、伊神 稔

猪般末男、小林和夫、小坂―郎、森田舞子

根本泰守、小形勝子、宿院利幸、高野範城

戸田昭寿、永井峰子

メークアップ…赤尾 恭 雄 2/9 東 京多摩RC

根本 秦 守 2/4 国 際毒仕委員長会議

小城 章 員 2/16相 模原東RC
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21■榎を増う新世イ代をを'

(今週の担当 福 島&加 藤)


